



# Segob y afines a la 4T celebran cambio

¡Viva la patria!, dice Adán Augusto López

**SECRETARIO** destaca que presencia de las FA ayudará a la pacificación; Alito asegura que Va por México "está firme"; Moreira ratifica estar "co el Ejército, no con el narco"

• Por Manuel Velázquez y Yulia Bonilla

**E**l avance de la reforma para que las Fuerzas Armadas amplíen su estancia en las labores de seguridad en las calles fue motivo de celebración entre funcionarios del Gobierno federal y líderes partidistas afines a la Cuarta Transformación.

El titular de la Secretaría de Gobernación (Segob), Adán Augusto López, celebró la iniciativa aprobada en la Cámara de Diputados, que amplía la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028.

En sus redes sociales, destacó que la presencia del Ejército y la Marina ayudará a realizar tareas de pacificación: "Aprobada la reforma Constitucional con 335 votos a favor. Ampliando a 2028 el plazo para que las Fuerzas Armadas coadyuven en tareas de seguridad y pacificación".

El encargado de la política interior del país dio su reconocimiento a quienes encontraron consenso por el bienestar de México. "¡Viva la Patria!", expresó.

El presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno, se congratuló porque lograron construir la mayoría calificada y se logró una propuesta seria y calificada: "ganó México". Pese a no atender los llamados del PAN y PRD de no aprobar la iniciativa propuesta por el propio PRI, el también diputado federal sentenció: "La coalición Va por México está firme y sólida". Aclaró que este viraje donde se unió con Morena

y aliados "no fue ninguna consideración personal" para evitar su desafuero.

En entrevista, concluida la sesión ordinaria en la Cámara baja, el dirigente partidista insistió: "No tengo nada que ocultar", y respecto a las acusaciones que hay en su contra sobre diversas anomalías, dijo que las habrá de enfrentar y resolver en los tribunales de Campeche.

Sobre la relación con el PAN y PRD, recordó que en todas las coaliciones del mundo pueden existir diferencias, pero se deben anteponer las coincidencias "por el bienestar" de la población.

Respecto a la votación que se dará en el Senado para ratificar dicha reforma, Moreno Cárdenas confió en que ahí los legisladores priistas votarán de manera responsable y estarán a favor de la gente.

A través de redes sociales, el dirigente nacional del Morena, Mario Delgado, feli-



citó a los diputados que aprobaron la ampliación del periodo en el que las Fuerzas Armadas podrán cooperar con la Guardia Nacional en las tareas de seguridad.

Delgado Carrillo consideró que la paz y la tranquilidad son prioridad para el Gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

Entretanto, el coordinador de los diputados del PRI, Rubén Moreira Valdez, dijo que en la bancada estaban muy orgullosos porque "nosotros estamos con el Ejército, no estamos con el narco".

"Nosotros les extendemos la mano para seguir en la alianza. Pero teníamos que votar por eso, porque estamos con la seguridad, con la paz, y nosotros no tenemos doble discurso. Ustedes vieron a sus gobernadores diciendo que estaban de acuerdo con el Ejército y con la Guardia Nacional", subrayó.

Aunque manifestó la intención de que el PRI quiere seguir adelante con la coalición Va por México, dijo que la decisión quedará "en la cancha" del PAN y del PRD.

### EL DATO

**EL PRESIDENTE** de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, subrayó el martes que la alianza Va por México dependerá del resultado de la votación de la reforma militar en el Senado.



#### Reaccionan a cambios

Políticos de la 4T aplaudieron la decisión del Congreso; Moreira asegura que no hay "doble discurso".



**EN UN EJERCICIO** democrático, de consensos y de priorizar la paz y seguridad de nuestro país, el Congreso (...) aprobó que las Fuerzas Armadas continúen en tareas de seguridad"

**Adán Augusto López**  
Titular de Segob



**DESDE @PartidoMorenaMX** felicitamos a los diputados por aprobar la ampliación del periodo en el que las fuerzas armadas podrán cooperar con la GN en tareas de seguridad"

**Mario Delgado**  
Dirigente nacional de Morena



**NOSOTROS** teníamos que votar por eso, porque estamos con la seguridad, la paz, y no tenemos doble discurso. Ustedes vieron a sus gobernadores diciendo que estaban de acuerdo"

**Rubén Moreira**  
Coordinador de los diputados del PRI